

Bauma, 15. 10. 2017



So ca. 12.30 Uhr geht es am Tisch der OPK los: Michi und Andreas sind im Einsatz.



Der Hang oberhalb des Gleises wird immer grüner. Und dann kommt die Idee von Christian: Könnte nicht Herr Dietmar Horst DH-Präzisionsmodelle seinen wunderschönen Trögenerbahnzug (mit altem TB-Logo) auf das Gleis unseres Moduls stellen? Tatsächlich: Er spielt mit, bringt das Modell und stellt es mit weissen Handschuhen aufs Gleis!



Der Zug im VST-Orange von 1975 passt herrlich zum gelblichen Grün der Wiese, und die Fotosession gelingt!



Gruppenbild!



Noch ein Bild vom Triebwagen einzeln (wie er nie unterwegs war) und danach ist schon bald 17 Uhr und die Messe 2017 schliesst.